
Протокол №1 

Заседания Управляющего Совета  муниципального 

общеобразовательного учреждения «Средняя общеобразовательная 

школа №1»                30.08.2022 г. 

  

Присутствовали  

1.Братяшина   Н.Г. 

2.Перекрестова А.А. 

3.Острикова Л.В. 

4.Зарайский С.В. 

5.Даутова Г.И. 

6.Костюк А.А., зам. директора по воспитательной работе 

7.Чирва Г.Д. 

8.Недосекова В.В., зам. директора по УВР 

9.Сидорова Алина ., ученица 11 класса 

10.Лященко Н.Н., зам. директора по УВР 

11.Скромак О.В., председатель ПК 

 

                                   Повестка дня.  

1. Утверждение  состава Управляющего Совета и плана работы 

Управляющего Совета на 2022-2023учебный год.        (Братяшина Н.Г.) 

2. Отчет о работе школы за 2021-2022 учебный год. (Даутова Г.И.) 

3. Об организации питания в образовательной организации. (в т.ч. льготное 

питание)  (Недосекова В.В.) 

4.Согласование режима работы школы в 2021 -2022 учебном году (Костюк 

А.А.) 

5.Укрепление материально- технической базы школы. (Недосекова В.В.) 

6.О проведении  независимой оценки  качества ОО. (Даутова Г.И.). 

                        По первому вопросу  выступила председатель Управляющего 

Совета  Братяшина Н.Г. Наталья Геннадьевна рассказала о работе  

Управляющего Совета в прошедшем учебном году.  Также  Наталья 

Геннадьевна  представила присутствующим план работы Управляющего 

Совета на 2022-2023 учебный год . Был представлен список членов 

Управляющего Совета школы: 



1. 1.Братяшина   Н.Г. 

2.Перекрестова А.А. 

3.Острикова Л.В. 

4.Зарайский С.В. 

5.Даутова Г.И. 

6.Костюк А.А., зам. директора по воспитательной работе 

7.Чирва Г.Д. 

8.Недосекова В.В., зам. директора по УВР 

9.Магомедов А., ученик 10 класса 

10.Сидорова А., ученица 11 класса 

11.Лященко Н.Н., зам. директора по УВР 

12.Скромак О.В., председатель ПК 

 

 Решение: 

1.План работы и списочный состав  Управляющего Совета 

общеобразовательного учреждения  утвердить. 

                 По второму вопросу  выступила Даутова Г.И., директор школы. 

Она рассказала  об итогах работы образовательного учреждения за 

прошедший год. Галина Ивановна остановилась на таких показателях работы  

как результаты промежуточной аттестации обучающихся, результаты 

независимой оценки качества (ЕГЭ, ОГЭ), результаты участия  школьников в 

олимпиадах, конкурсах, проектах. (отчет прилагается) 

Решение: признать работу образовательной организации 

удовлетворительной. 

                 По третьему вопросу выступила заместитель директора по АХР 

Недосекова В.В., ответственная за питание, которая рассказала об 

организации питания обучающихся в школе. Также Вера Владимировна 

представила  график питания детей в столовой,  рассказала  о мерах 

профилактики, использовании  дезинфицирующих средств, десятидневное 

меню.  Также она рассказала о питании льготной категории обучающихся. 

Решение. 

1.Продолжить практику привлечения родительской общественности к 

контролю питания в школьной столовой. 

  По четвертому вопросу заслушали Костюк А.А., заместителя директора 

школы по воспитательной работе. Анна Алексеевна представила членам УС 

режим работы школы на 2022- 20223учебный год. 



Решение. 

1. Режим работы МОУ «СОШ №й» принять и утвердить. 

          По пятому вопросу заслушали заместителя директора по УВР             

По шестому вопросу слушали заместителя директора по УВР Недосекову 

В.В. об укреплении материально- технической базы школы. Также Вера 

Владимировна рассказала о проведенном ремонте кабинетов школы, 

кабинетов «Точки роста» 

 Решение. 

1.Продолжить укрепление материально- технической базы школы. 

    По шестому вопросу выступила директор школы Даутова Г.И., которая 

остановилась на  необходимости проведения независимой  оценки качества. 

Галина Ивановна ознакомила присутствующих с критериями проведения  

независимой оценки качества, которая будет проходить в октябре 2022 года  

   

 

Председатель УС                           Н.Г. Братяшина 

Секретарь                                        Перекрестова А.А. 

 

 

 

                                                  


